

Berichte 2012

Luxembourgsiegerschau des MRC e.V. am 18. November 2012 in Schwemlingen

- Drucken

Luxembourgsiegerschau des MRC e.V. am 18. November 2012 in Schwemlingen

Bereits zum Drittenmal richtete der Mittelbadische Rassehundehunde Club e.V. unter dem Vorsitz von Michael Kraft, seine Internationale Rassehundeausstellung an der luxemburgischen Grenze, in Schwemlingen aus. Die dortige Saargauhalle bietet genügend Plätze für parkende Autos und Wohnmobile, sowie viel Freiraum in der großzügig gebauten Ausstellungshalle. Belohnt für seine bisherigen Ausstellungsgestaltungen in den vergangenen beiden Jahren wurde der Ausrichter, MRC, mit einer neuen Rekordbeteiligung an Meldezahlen, sowie der Rassenvielfalt! Mit 122 Meldungen wurden die beiden letzten Jahre deutlich übertroffen und dürften auch zukünftig, auch aufgrund der günstigen Familienverzehrpreise und des erfahrenen Richterteams, das aus Michael Kraft, Rosi Hesse, Andrea Rall-Eger, sowie Ralf Lehmann und Maik Wagner bestand, wieder erzielt werden. Wenn auch die Meldezahlen am Anfang sehr dürfitig eingingen, waren allein die Nachmeldungen von 38 am Ausstellungstag für eine Verzögerungsbeginn verantwortlich, der dadurch zu entschuldigen war. Stilvolle Pokale und Urkunden, ein erfahrenes Team mit Carsten von der Thüsen und Gaby Kraft an der EDV, eine gut vorbereitete Küche mit den Saarländer Mitgliedern, Stefan und Nicole Hermann, unterstützt von Karin von der Thüsen, zeigten alle zusammen ein tolles Teamwork, das die geschlossene LEISTUNG DES VEREINES hervorhob. Der MRC-Hundepsychologe Maik Wagner war sich nicht zu schade, wertvolle Tipps an Hundebesitzer weiterzugeben und der Vereinsvorsitzende Michael Kraft wurde einmal mehr um Ratschläge in seinem Spezialgebiet, der Homöopathie gebeten. Serviceleistungen von unbezahlbarem Wert in unserem Verband! Seltene Hunderassen wie Boston Terrier, Sonderringe für Deutsche Doggen, Chihuahua (wie sooft im Verband - die meist gemeldete Hunderasse), Havaneser, Britische Hütehunde, Parson Russel Terrier und Golden Retriever rundeten diese Internationale Ausstellung ab. Der Juniorhandler Chef der URCL e.V. Thomas Reith aus Stuttgart, unterstützt von Sabine und Nadine Kletner aus Buggingen hatten mit 8 Handlern ein gutes Terrain, Kind und Hund professionell zusammen zu führen und die Kenntnisse der Jugendlichen dementsprechend zu erweitern, was schlussendlich zu guten Darbietungen führte! Ein interessanter mit außerordentlich sehr guten Rassenvertretern und ihren Besitzern und Züchtern, die sich ins Bild zu setzen wussten! Wir gratulieren allen Zwei - und Vierbeinern zu ihren verdienten Titeln und nach FCI-Regeln erworbenen Anwartschaftskarten! Wir freuen uns auf 2013, wenn es wieder heisst: Luxembourgsiegerschau in Schwemlingen!

